

こんにちは、けいくん

嵐の前の静けさ。

本日は振り替え休日。母親からのショッピングコールもありましたが、久しく会っていないおさななじみに赤ちゃんが産まれたとのことで、やっと会いに行くことにしました。実家に帰って、とのことで、私の実家から歩いて15分ぐらいなので散歩がてら母親と見に行くことに。私の通った小学校を超えていくんだけど、うーん久々に歩きました、懐かしい道。彼女の実家も、私が小学生の頃よく遊びに行ったものでお邪魔するのはもう15年以上ぶり！ぎゃーっ、年月の経つのは本当に早いものだわ。

赤ちゃんは、ちょうどおしめを買ってもらってる最中。うんちしたと思ったら、今度はおしっこ。本当に大変そう。産まれたまもない男の子で、名前は、「けい」くん。ダンナそっくりらしく、産まれたばかりなのにずいぶんとしっかりした赤ちゃんでした。ためしに、抱かせてもらおう。何気に、友達の赤ちゃんを結構抱かせてもらってるからもう抱くのも恐くないよ。抱っこが好きみたいで、抱っこするととたんに大人しくなるの。もーっ、食べられそうなくらいの感じでかわいかった。ハナちゃんっていうワンコ(ダックスフンド!?)もいるんだけど、皆がけいくんをちやほやしてる間中どさくさにまぎれてペロペロしまくってた。しまいには相手にされなくて檻のベッドに戻ってふてくされてたケド。。ちとあわれなり。。うん、ハナちゃんもかわいかったよ、ハナちゃん！

昨日買ったクリスマスプレゼントを父にあげる。サンタは、早速玄関で営業部長に任命されました。ただいま、うちの実家はクリスマスデコレーションでピカピカです。キレイなのはいいんだけど、あまり周りの家がやってないから異常に浮いてるよ。(汗)しまいには、たいまつまで庭で燃えてる始末。おいおい(笑)これで放火されたらどうするんだ!?

今日は、我が家のパソコンで年賀状作成も終らせる。で、今さっき気づいたんだけどさ、インクジェット用のハガキを注文したはずなのに普通ハガキだったことが判明。がびーん。